

## Lycée Sainte-Marie : « Hamlet » à l'affiche de l'atelier théâtre



■ Les élèves de Seconde se sont lancés dans un projet ambitieux avec beaucoup de bonne humeur. Photo Françoise Sutor

Rentrée en douceur pour quatre classes de Seconde du lycée Sainte-Marie, lundi matin. Elles participent au projet théâtre mené par les enseignants de français, d'anglais et la documentaliste. Les enseignants ont retenu Hamlet de Shakespeare. Les élèves travaillent donc la pièce dans les deux langues. « Ils vont apprendre le texte en anglais, mais ils n'interpréteront que des extraits, il

faut donc prévoir des textes pour faire le lien », explique Mme Serre, l'un des professeurs de français concernés. Seulement, on ne s'improvise pas comédien. « La grande majorité est très réticente quand on annonce le projet. L'idée de monter sur scène les paralyse », explique Mme Serre. Pendant les vacances, ils ont lu la pièce et réfléchi au personnage qu'ils aimeraient interpréter.

Lundi matin, ils recevaient quatre comédiens professionnels pour un atelier de diction, pour apprendre à poser sa voix, à parler fort en adaptant les intonations à la situation. Rires garantis. Les comédiens en retiendront certains pour se glisser dans la peau de l'un des personnages. Les autres devront imaginer les intermèdes et penser à toute la logistique. Et ce n'est pas une mince affaire. ■